

Plus de 6 millions de signatures contre les nouvelles menaces des États-Unis sont recueillies au Venezuela



Caracas, 1er avril (RHC-Telesur)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a signalé que la pétition contre le décret du gouvernement des États-Unis qui considère le pays sud-américain comme une menace pour les Nord-américains, a dépassé la barre des six millions de signatures.

Lors de son programme radio télévisé, "En contact avec Maduro", il a dit espérer atteindre les dix millions de signatures pour exiger l'abrogation de l'ordre émis par Washington, et il a souligné que la menace de la Maison Blanche a soulevé un vaste mouvement de solidarité internationale avec la Révolution Bolivarienne.

Le gouvernement bolivarien a annoncé qu'il dénoncera l'ingérence étasunienne au prochain Sommet des Amériques, une agression qui a été considérée par le président Nicolas Maduro comme la plus grave de ces deux dernières années contre le pays sud-américain.

De plus, l'ambassadeur de Caracas auprès de l'ONU, Rafael Ramírez, a déclaré à la chaîne internationale Telesur , qu'il dénoncera les États-Unis auprès de l'organisme international , tandis qu'au Venezuela les mobilisations et les démonstrations de soutien à la Révolution Bolivarienne se poursuivent.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/51184-plus-de-6-millions-de-signatures-contre-les-nouvelles-menaces-des-etats-unis-sont-recueillies-au-venezuela>



Radio Habana Cuba